

Kinder beraten Kinder

Text und Bilder: Belina Primoschitz



IDEENBÜRO

Die Schule Magden hat sich dafür entschieden, ein «Ideenbüro» einzuführen: Verein Ideenbüro.ch | Kinder beraten Kinder | Partizipation.

Schon länger stand im Raum, ein Ideenbüro nach Magden zu bringen. Jetzt hat Belina Primoschitz bei Sabine Kiesling einen Kurs belegt und das seit zehn Jahren bestehende Ideenbüro Wallbach besucht. Die Freude darüber, die Kinder dort bei dieser Tätigkeit zu sehen, hat Frau Primoschitz weiter motiviert, ein Ideenbüro zeitnah auch in Magden umzusetzen. Sie stellte es daher gleich selbst in den beiden 5. Klassen vor, zeigte Beispiele auf und erklärte die Schweigepflicht, die auch die beratenden Kinder im Ideenbüro Magden einhalten müssen. Anschliessend durften sich die interessierten Kinder bewerben. Insgesamt haben sich neunzehn (!) Kinder beworben, aber leider können nur max. acht Kinder pro Schuljahr diese Aufgabe übernehmen. Die Entscheidung hierfür wurde von den Klassenlehrpersonen, Herr Furer und Herr Kolarik und der SSA Frau Primoschitz getroffen. Die Bewerbungen wurden anonymisiert ange schaut und schlussendlich musste zwischen gewissen Bewerbungen sogar ausgelost werden; denn es lagen so viele tolle Bewerbungen für die Arbeit im Ideenbüro vor!

Das Ziel von unserem Ideenbüro wird sein, dass Kinder andere Kinder bei Problemen, Konflikten und Missverständnissen beraten. Die Beraterkinder der beiden 5. Klassen werden die Schülerinnen und Schüler von der 1. bis zur 6. Klasse beraten.

Ab dem 5. November startet das Ideenbüro. Dann wird es jeden Mittwoch von 8.30 – 9.20 Uhr geöffnet sein, und Kinder können einen Termin bei den Beraterinnen und Beratern bekommen. Die Beraterinnen und Berater werden nach den Herbstferien ausgebildet. Sie lernen den Ablauf kennen, die verschiedenen Beratungsregeln, die einzelnen Rollen und üben in Rollenspielen, wie Probleme angegangen werden können.

Die diesjährigen Beraterinnen und Berater des Ideenbüros sind:

Annika, Kayton, Levi und Celine aus der 5b
Amina, Leano, Ben und Aaron aus der 5a

Herzlichen Glückwunsch und viel Spass bei eurer neuen Aufgabe an unserer Schule!

